

Globales Denken

Globales Denken haben zur Zeit die Manager aus Gewinnsucht.

Gewinnsucht ist Eigennutz, und der Eigennutz der einzelnen Völker wird die Globalisierung der Marktwirtschaft wieder zerstören.

Was heute KÜNSTLICH für die Marktwirtschaft vereint wurde und noch wird, wird in Zukunft bei größeren Problemen der jeweiligen Völker wieder getrennt werden, weil noch immer jedes Volk (wie der Mensch) letztendlich nur noch an sich denkt.

© **Demetrius Degen**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)